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Presenti

legale, dichiara che i lavori possono proseguire
li Presidente, constatato che il numero dei Consiglieri presenti è

Ass.ri Indovino, Oliveri e Platania.
Sono presenti per l'Atnm.ne Com.Ie il Sindaco F.Draià e gli

Arena.-
Partecipa il Segretario Comunale  supplente Dott.ssa Silvana

Presiede la seduta il Presidente Sig. Enrico Scozzarella.-

15 CAVALLARO MARIA GRAZIA
14 SPERANZA GIUSEPPE
13 DRAGA'CONCETTA
12 ARCURIA GIUSEPPE
11 PROFETA GIUSEPPE
10 ALESSI ANTONIO
9 PECORA SARA
8 AUZZINO CARMELO
7 ARENA FABIO
6 ROCCAZZELLA FILIPPO
5 D'ANGELO FILIPPA
4 RUTA DEBORA
3 DRAIA'ROBERTO
2 SCOZZARELLA ENRICO
1 BENTIVEGNA STEFANO

CONSIGLIERI

L'anno duemiladiciotto, il giorno 22 del mese di GIUGNO, alle ore 18,00 e seguenti, nella
solita sala delle adunanze, a seguito di regolare convocazione, risultano all'appello nominale:

OGGETTO: MOZIONE - ATTO DI INDIRIZZO ÌA FESTA DEL VICINATO PROT. N. 5361
DEL 3.05.2018 PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE PD.-

Nr. 55 Registro Delibereper uso amministrativo

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

COMUNE DI VALGUARNERA CAROPEPE



La Consigliera Pecora illustra la Mozione indicata in oggetto che viene allegata al presente verbale

a formarne parte integrante e sostanziale.

Il Consigliere Profeta, rispetto alle proposte illustrate dalla consigliera Pecora, si chiede cosa ci sia

di diverso rispetto a quanto realizzato negli anni passati, allorché nel corso delle manifestazioni

estive, sono state sempre organizzate delle serate di svago e di festa nei quartieri più periferici del

paese per coinvolgere tutti1 i cittadini; ha come la sensazione che si voglia ridicolizzare questo

Consiglio, mettendo un marchio su eventi che si sono sempre fatti. •

II Consigliere Auzzino assicura che non è alcuno degli intendimenti prospettati o temuti dal

Consigliere Profeta, si vuole solo fornire all'Amministrazione un atto di indirizzo nell'ambito degli

eventi che si vanno a programmare per l'imminente estate valguarnerese.

La Consigliera Draga è del parere che di queste tematiche si dovrebbe occupare la IIA

Commissione Consiliare. A tal proposito attende ancora la convocazione del Presidente del CC per

la elezione del Presidente e Vice Presidente della stessa, a seguito della dimissioni della Consigliera

D'Angelo.

La Consigliera D'Angelo in relazione alla vicenda cui fa cenno la Draga, fa presente che

risponderà nelle sedi opportune.

Il Consigliere Speranza è del parere che il nostro paese ha fin troppe feste, la mozione proposta dal

PD non ritiene faccia la differenza;si potrebbe qualificare le iniziative attraverso operazioni culturali

di recupero e valorizzazione della memoria: si dimentica, ad esempio, che quest'anno ricorre il 40

anniversario del barbaro assassinio di Aldo Moro. E' vero che i quartieri, specie quelli del centro

storico più periferici, sono colpiti dal male oscuro dell'indifferenza, del disagio e della solitudine, e

le cronache recenti testimoniano ciò; purtuttavia è necessaria una azione più organica e razionale di

superamento di tali criticità, che non passa certo dalla proposta del PD che si rifa ad iniziative già

ampiamente sperimentate, ma attraverso azioni di recupero che coinvolgano tutte le forze sociali,

compresi i giovani e le scuole, che devono essere educati al recupero e trasmissione dei valori della

memoria, della socialità, della cura e assistenza agli anziani e ai soggetti più deboli.

Il Consigliere Roccazzella pur non disconoscendo i valori della cultura cui fa riferimento il

Consigliere Speranza, ricorda che i nostri quartieri mantengono ancora vivi i valori della solidarietà

e del mutuo sostegno: e proprio in questa ottica, l'indirizzo che si vuole dare all'Amministrazione

tende a creare momenti di svago e aggregazione.

GliCitI IU:MUZIUNb - Al IO DI INDIRIZZO T hbSIA DEL VICINATO PRO). N. 5361
DEL 3.05.2018 PRESENTATA DAL GRUPPO CONSILIARE PD.-



Il Presidente condivide le posizioni espresse sia dal Consigliere Speranza che da Roccazzella, anche

se l'uno non esclude l'altro: è giusto educare le nuove generazioni trasmettendo loro i valori e le

memorie del passato, così come non bisogna sminuire le iniziative di svago e aggregazione che

tendono a coinvolgere quartieri e zone periferiche del nostro paese.

La Consigliera D'Angelo replica a Speranza che questa Aula Consiliare ha visto diverse iniziative

di natura culturale quali la festa del libro, il progetto riciclo, la giornata della Costituzione dedicata

ai diciottenni, il concorso dei panificatori, la recente visita degli Alpini, la reliquia di S.Rita

ospitata al Comune: in nessuna delle iniziative culturali si è registrata la presenza della minoranza

né di Associazioni di alcun genere, per cui si accettano eventualmente suggerimenti, senza tuttavia

che si mortifichino iniziative come quella in trattazione, che vanno invece incoraggiate.

Preannuncia il voto favorevole del suo gruppo.

II Consigliere Speranza è del parere che sia stato travisato il senso del suo intervento, comunque si

è sviluppato un dibattito che ha tirato fuori tematiche e riflessioni utili per tutti; auspica un maggior

coinvolgimento positivo di tutte le forze politiche e sociali e che si attenuino fino a spegnersi le

polemiche presenti sui social. Preannuncia voto favorevole del suo gruppo.

Il Sindaco Francesca Draià giudica significativa la mozione proposta dal Gruppo PD, mirata ai

perseguimento di finalità sociali di aggregazione e convivialità.

Anch'essa auspica un confronto maggiore in IIA Commissione non appena sarà chiarita il motivo

che al momento ne blocca il funzionamento. Eventualmente il confronto può avvenire in IA

Commissione.

Escono gli Assessori Oliveri e Platania.

La Consigliera Cavallaro reputa opportuno oltre che indilazionabile, che glli elementi di inceppo

che riguardano la  IIA Commissione, vengano sbloccati, proprio per ripristinare il regolare

funzionamento della stessa. Ricorda che nei giorni scorsi ha trasmesso a tal proposito una PEC al

Presidente del CC e che ancora non ha avuto alcun riscontro.

Il Presidente richiama il Parere espresso in proposito dal Segretario Dott. Nicolosi, il quale

concludeva per l'opportunità che la Consigliera D'Angelo formalizzasse per iscritto la volontà di

dimettersi da Presidente della IIA Commissione, volontà manifestata in una precedente seduta del

Consiglio. Ciò a tutt'oggi non ha avuto luogo; per cui si sta venendo a creare una situazione

imbarazzante per questa presidenza del Consiglio sfretta fra queste due posizioni.

La Consigliera D'Angelo contesta vivacemente la piega che sta prendendo il dibattito incentrato

sulla sua persona e su situazioni che vanno trattate nelle sedi opportune: chiede quindi al Presidente

che cessino immediatamente gli interventi in argomento.



Condividendo la reazione della Consigliera D'Angelo, il Presidente dichiara chiuso il dibattito e

pone ai voti per alzata e seduta la mozione in oggetto, allegata al presente verbale a formarne

parte integrante e sostanziale, che risulta approvata all'unanimità dei voti degli 11 Consiglieri

presenti e votanti - esito accertato e proclamato con l'assistenza degli scrutatori.

Esce il Consigliere Bentivegna il quale dichiara di rinunciare al gettone di presenza,
per cui risultano presenti n. 10 Consiglieri Comunali.

Esce la Consigliera Pecora per cui risultano presenti in aula n. 9 Consiglieri Comunali.

Su proposta del Presidente unanimemente accolta dai 9 Consiglieri presenti e votanti la Consigliera
Pecora viene sostituita nelle funzioni di scrutatore dal Consigliere Auzzino.



La Giornata Europea del Vicinato nasce a Parigi nel .1999 con il semplice scopo di rafforzare i legami di
prossimità e di solidarietà tra i vicini di casa per combattere l'individualismo, l'isolamento e l'anonimato. E'
un'occasione per restituire il sorriso al proprio quartiere, conoscere meglio i vicini, trascorrere insieme un
momento di aggregazióne e sviluppare la solidarietà di vicinato.
E1 Inoltre un passo per vivere meglio nel proprio ambiente quotidiano, un'occasione per avviane progetti in.
comune: invitare i vicini a. condividere un momento di' festa intorno ad un buffet, non risolve tutti i
problemi della vita in società, ma questo semplice, gesto ha un grande potere di innesco favorendo la
coesióne sociale e creando nuove solidarietà tra le persone che hanno imparato a conoscersi.

Scopo dell'iniziativa è quello di rivalutare i quartieri e coinvolgere la. comunità. Ogni festa ha inizio con la
benedizione del quartiere curata dalla Parrocchia di ogni quartiere e si svolge tra balli, animazione e
degustazioni varie; vengono apparecchiate delle tavolate con pietanze tipiche, fra dolci, salati e frutti che

vengono offerte al pubblico intervenuto, mentre si balla, liscio, latino.
Organizzare la festa è semplicissimo: basterà mettere un annuncio nel quartiere, per Invitare! vostri vicini
a mobilitarsi e partecipare attivamente alla festa, portando bibite, specialità culinarie del proprio paese,,

entusiasmo e tanta simpatìa.
Partecipare è gratuito e molto semplice: chiunque può aderire,

Con la presente,

come atto di'indirizzo

Chiediamo all'Amministrazione Comunale, che 1' evento venga inserito nei calendario degli appuntamenti
Estate Valguarnerese , lFesta dei Vicini edizione .2018.1 partecipanti avranno II compito di organizzare un
momento di convivialità per coinvolgere ipropri vicini di casa. Chi porta una torta, chi una bottiglia di vino

per il brindisi; l'importante è stare insieme.

••Al Presidente del Consiglio comunale
:

'    Al Sindaco, di Valguarnera

Proponenti : Giuppo maggioranza Pd: Auzzlno-Bentivegna-D'Angelo-Draià-Peeora-

Roccqzzella-Ruta-Scozzarella

Oggetto: MOZIONE: Atto di indirizzo - 1Festa del Vicinato



Firma

Pecor^Sara

Al Presidente del Consìglio Comunale si invita di incardinare la presente mozione al prossimo consiglio utile

per la.relativa discussione inalala consiliare.
il gruppo proponente è disponibile, inoltre, a condividere detto Atto d'Indirizzo in Consiglio Comunale con

le altre parti politiche presentfin aula.



IL SEGRETARIO COMUNALE

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della legge regionale 3 dicembre 1991 n. 44,
pubblicata all'Albo pretorio dell'Ente per quindici giorni consecutivi daled è
divenuta esecutiva il giorno

decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art. 12, comma 1);

a seguito di dichiarazione di immediata esecutività.

Valguarnera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALEIL MESSO COMUNALE

3 dicembre 1991 n. 44, é
per rimanervi  quindici
7, comma 21, della 1. r.

II sottoscritto Segretario Comunale, visti gli atti d'ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione, in applicazione della
stata affissa all'Albo pretorio del Comune in data
giorni consecutivi ( art. 11, comma I,come modif

17/04).
Valguarnera Caropepe 

IL SEGRETARIO COMUNALE
F.to Dr.ssa Silvana Arena

IL PRESIDENTE
F.to E. Scozzarella

IL CONSIGLIERE ANZIANO
F.to Draià Roberto


